
 

 
                                                                                       

 

        Köln, den 24.10.2019 
Frau Bezirksbürgermeisterin 
Helga Blömer-Frerker 

 
Frau Oberbürgermeisterin  

Henriette Reker 
 
      

 
 

Aufschüttungen an der Gleueler Wiesen 
 
Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker, 
 

sehr geehrte Frau Reker,   
 
Wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen: 

 

Aufmerksame BürgerInnen haben deutliche Eingriffe in die Substanz der Gleueler 
Wiesen festgestellt. Mitarbeitende des Grünflächenamtes sollen minderwertiges 

Material wie Bauschutt und Erdaushub auf die Wiese verteilt haben und somit das 
besondere Gefüge des Biotops Gleueler Wiesen beeinträchtigt und zum Teil ge- bzw. 

zerstört haben. Der aktuelle Landschaftsplan untersagt Erdaufschüttungen 
ausdrücklich. Außerdem soll die Mahd statt ein- bis zweischürig viel häufiger und mit 
einer zu tiefen Schnitthöhe durchgeführt worden sein. 

 
Wir fragen die Verwaltung:  

Was ist genau geschehen, was haben die Mitarbeitenden gemacht? 
 
Sind die vorgenommenen Arbeiten sach- und fachgerecht durchgeführt worden?  

 
Ist minderwertiges Material verwendet worden und wenn ja, wie wird der Schaden 

behoben?  
 
Wie werden die Mitarbeitenden im Grünflächenamt, die die praktische Arbeit vor Ort 

machen, sensibilisiert, wenn es sich um natursensible Flächen, wie zum Beispiel die 
Gleueler Wiesen, handelt? 

 
In welchem Rhythmus wird die Wiese gemäht?   
 

Mit freundlichen Grüßen  
 

 
gez. Claudia Pinl                   gez. Roland Schüler  
     


